
Audi Q7
Beitrag von „bodo1966“ vom 31. Januar 2006 um 16:48

Zitat von jemy

Upss, unser Erster war ein silberner.

Wollte gerade schon posten, weil ich in der Galerie die Bilder von

einem silbernen mit dem ähnlichen/gleichen Kennzeichen gesehen habe... 
Da bin ich aber froh, dass es nicht umgekehrt ist... 

Sah aber auch gut aus.... 

Mich würde echt mal interessieren, ob der Q7 diesen Parcour in Bauschheim
auch schaffen würde?!?
Müsste man mal drauf ankommen lassen...

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=69382#post69382
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